

あおかわ園 だより 12月

・2025



寒さが深まると共に、園庭の木々も冬の装いへと変わってきました。

寒い毎日となっていますが、子どもたちは変わらず元気いっぱいです。冷たい風が吹く中でも、園庭に落ちた色とりどりの葉っぱを集めたり、両手いっぱいに抱えて空に向かって投げたりして、笑い合い歓声をあげて楽しんでいます。冬の園庭ならではの微笑ましい光景に嬉しくなります。冷たい空気の中でも、子どもたち自身であそびを見つけ、工夫しながら自然を楽しむ姿に、冬の訪れとともに逞しく成長していく子どもたちの力を感じます。

2025年も残すところわずかとなりました。12月は行事も多く、慌ただしく過ぎていきますが、一日一日を大切に過ごしながら、子どもたちが元気に年末を迎えるよう、見守っていきたいと思います。

今年も保護者の皆様には、大川保育園の保育へのご理解ご協力をいただきまして、誠に有難うございました。2026年もどうぞよろしくお願ひいたします。



1	月	
2	火	
3	水	
4	木	
5	金	
6	土	生活発表会
7	日	
8	月	
9	火	防災訓練・園児健康診
10	水	
11	木	
12	金	もちつき
13	土	
14	日	
15	月	
16	火	
17	水	
18	木	防災訓練(地震)
19	金	誕生会
20	土	
21	日	
22	月	ゆず湯
23	火	
24	水	クリスマス会
25	木	
26	金	大掃除
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	

※12月 29日から1月 3日まで

保育園はお休みです。

総合防災訓練を行いました

先月、門司消防署の消防士さんに来ていただき、総合防災訓練を行いました。今回は第一避難場所(園庭)に避難した後、第二避難場所(消防署駐車場)まで避難して消防士の指導のもと消火訓練等を行いました。訓練の後は、消防署の車両(ポンプ車・はしご車・指揮車・救急車など)を見たり乗ったり触ったりすることが出来て、大喜びの子どもたちでした。展示されている大昔のポンプ車なども見ることが出来、沢山の貴重な経験となる一日になりました。



学習会がありました

11月7日(金)に、保護者会学習会がありました。講師に「熊丸みつ子氏」をお招きして、子育てや保育についてのお話をして頂きました。自己肯定感の基盤を築くことの重要性や、大人として・親として・地域としての役割についてなどなど…、笑いあり涙ありのあつという間の時間となりました。後日、保護者会だより等で感想などをお伝えする予定になっています。読んで頂けると有難いです。